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ATA REUNIÃO 08 / 2020 DO COMPOS / ON-LINE 
 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de 2020, as 13h30min, foi realizada uma 

reunião do PPGEnf/FURG, de modo virtual, utilizando a Plataforma Zoom, no link: 

https://us02web.zoom.us/j/82874788406?pwd=RDRNL1huUEpwbE9ueXpoWUJJWC9

SQT09 para discutir questões relacionadas ao funcionamento do Programa, neste 

momento em que as atividades acadêmicas presenciais, na FURG, estão suspensas 

por tempo indeterminado, conforme a Portaria Nº 0723/2020. Participaram da reunião 

os professores: Mara Regina Santos da Silva, Rosemary Silva da Silveira, Giovana 

Calcagno Gomes, Edison Luiz Devos Barlem, Stella Minasi de Oliveira, Hedi Crecencia 

Heckler de Siqueira, Marta Regina Cezar-Vaz, Laurelize Pereira Rocha, Jamila Geri 

Tomaschewski Barlem, Aline Neutzling Brum, Daiane Porto Gautério Abreu e Adriane 

Maria Netto de Oliveira, o técnico administrativo Leonardo Batista e a discente Larissa 

Merino de Mattos. Ausências Justificadas: Camila Daiane Silva e Bárbara Tarouco da 

Silva. 1. REGIMENTO INTERNO DO PPGENF: Foi constituída uma comissão 

composta pelas professoras Jamila Geri Tomaschewski Barlem, Mara Regina Santos 

da Silva e Marta Regina Cezar-Vaz para revisar o regimento do PPGENF, que depois 

de reformulado foi encaminhado anteriormente por e-mail para os docentes do 

COMPOS para apreciação e futuramente passar pelo Conselho da Escola de 

Enfermagem. Durante a reunião, foram abordadas as principais alterações feitas no 

regimento como a inclusão da Comissão de Internacionalização e as atribuições das 

demais comissões, alterações nas formas de ingresso/seleção, alteração nos prazos 

de qualificação e na constituição das bancas entre outras. O prof. Edison falou da 

importância do avanço da parte das atribuições das comissões estando agora 

regimentado e concordou com os prazos para a qualificação deixando mais dinâmico, 

adequando as necessidades. A profa. Jamila salientou que o regimento sofreu algumas 
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alterações muito relevantes e que todos deveriam estarem cientes para evitar 

problemas futuros. A profa. Marta falou que é muito importante resgatar o regimento 

como instrumento pedagógico e de construção, conduzindo as atividades do programa. 

A profa. Mara disse que grande parte da revisão do regimento foi em função do 

regimento ativo da Pró-Reitoria. O material foi aprovado e irá passar no Conselho da 

Escola de Enfermagem, para posteriormente ser publicado na página do PPGENF e 

disponibilizado para todos os interessados. 2. INSTRUÇÃO NORMATIVA PARA 

CREDENCIAMENTO, RECREDENCIAMENTO E DESCREDENCIAMENTO DE 

DOCENTES DO PPGENF: A comissão formada pelas professoras Marta Regina 

Cezar-Vaz, Mara Regina santos da Silva, Laurelize Pereira Rocha e Jamila Geri 

Tomaschewski Barlem, elaboraram a Instrução Normativa 01/2020, que dispõe sobre 

as normas para credenciamento, recredenciamento e descredenciamento de docentes 

permanentes do Programa de Pós-Graduação em Enfermagem (PPGEnf), da 

Universidade Federal do Rio Grande (FURG), e a Instrução Normativa 02/2020 que 

dispõe Dispõe sobre as normas para credenciamento, recredenciamento e 

descredenciamento de docentes colaboradores do Programa de Pós-Graduação em 

Enfermagem (PPGEnf), da Universidade Federal do Rio Grande (FURG). A profa. Mara 

proferiu as duas normativas para os presentes. Após as leituras, informou que as 

Instruções Normativas estão atreladas ao regimento. A profa. Jamila complementou o 

anexo II da I. N. 01/2020, citando que algumas informações contidas na tabela entrarão 

como critérios obrigatórios, mostrando a necessidade de ir desenvolvendo essas 

atividades. A profa. Laurelize disse que a comissão segui os parâmetros da CAPES 

para a elaboração dos critérios dispostos nas Instruções Normativas, com o propósito 

de manter ou subir o conceito do Programa. A profa. Rose achou bem coerente a 

elaboração das I. N. e ficará aguardando a liberação para o envio da carta, do currículo 

e da planilha de pontuação. O prof. Edison falou que o objetivo do credenciamento é a 

qualificação do programa, em busca do melhor para todos os envolvidos visando 

sempre um futuro melhor parabenizando o grupo. As profas. Marta e Laurelize 

agradeceram pela participação na elaboração das I. N, aprendendo e se sentindo 

motivadas na realização deste trabalho. A profa. Giovana também aprovou a 

elaboração das I. N. e que gostou muito da definição desse credenciamento de 4 em 4 

anos, motivando ainda mais a produção dos discentes. Após aprovação, as duas I. N. 

irão passar na próxima reunião do Conselho da Escola de Enfermagem. 3. PCI: Em 

maio deste ano, já estava disponibilizado o Edital Nº 02/2020 – PCI, mas devido a 

pandemia ele foi suspenso. Agora será retomado o contato novamente com a 



UNIFACEMA para negociar e estabelecer as bases de funcionamento do PCI. A profa. 

Mara manterá o corpo docente informado sobre o assunto. 4. COMISSÕES: Comissão 

Didático-Pedagógica: A profa. Marta reforçou o pedido para os docentes sobre o 

encaminhamento dos planos de ensino das disciplinas que foram ofertadas nesse 2º 

semestre para a comissão realizar a análise, para depois os mesmos serem inseridos 

no sistema AVA/FURG. O prazo de envio é até amanhã dia 22/10. Comissão de 

Finanças: O administrador Ederson empenhou R$ 40.138,00, sendo escolhida uma 

agência priorizando atendimento de periódico extrato “A”, utilizado pela maioria dos 

docentes. Esse valor ainda não está liberado, sendo a divisão dos valores 

permanecendo os mesmos já definidos. O empenho foi realizado dia 19/10. Comissão 

de Internacionalização: A profa. Aline disse que está encaminhando para a Capes 

Print uma proposta de um doutorado sanduíche de uma doutoranda para a Alemanha. 

INFORMES GERAIS: A prof. Mara informou que um representante da Plataforma Zoom 

entrou em contato para agendar um treinamento para a utilização dessa ferramenta. 

Após ajustes de datas pelos presentes, ficou decidido no dia 26/10 as 16h30min uma 

data provável para a realização do curso, pois dependerá da disponibilidade da 

empresa prestadora do treinamento. Assim que confirmado todos serão comunicados. 

Também salientou que a Plataforma Zoom adquirida começou a ser utilizada na reunião 

de hoje. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi finalizada às 15h25min. 
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